



Das Meer strahlt einen geheimnisvollen Zauber aus. Schon immer wollten die Menschen die Ozeane überqueren, um viele fremde Länder zu erforschen. Ein Land gibt es aber noch, da war noch keiner. Das ist das Land wo Gegenwart und Vergangenheit zusammen vorkommen. Da stehen vier Musketiere bei ihren Kanonen, mit denen sie jeden dritten Tag den Startschuß zu einer großen Schiffsregatta geben. Alle Schiffe geben sich die größte Mühe, als erstes die nahe gelegene Insel zu umfahren. Aber immer siegt das 100 Jahre alte Segelschiff. Es fährt schon zum Hafen hinein, wenn die anderen noch auf dem Weg zur Insel sind.



Zur Ehre des Siegers starten dann die Kunstritter, um die tollsten Kunststücke vorzuführen. Darüber freuen sich die Fußballe so, daß sie ganz vergessen, den Ball ins Tor zu schießen. Lustig geht es zu, wenn Robi und Volker zusammen Tennis spielen. Dann immer wenn einer zu verlieren scheint, wird ihm von Petri geholfen. So können die zwei immer nur gewinnen und bekommen viel Belohnung von der Familie Lügele. Die kommt immer mit dem Auto, um den Spielern zuzuschauen. Wo mag das Land wohl sein? Wo Tennisspieler immer schwimmen und 100-jährige Segelschiffe schneller sind, wie die schnellsten Kreuzer?

